

OVNI (suite)

« Comme si la lune se promenait dans le vallon de Gordes »

Plusieurs phénomènes OVNI ont été observés ces jours derniers et c'est un témoignage de plus que nous versons à ce dossier qui est loin d'être clos. Ce témoignage, nous le devons à Mme Delorme, institutrice en retraite demeurant à Gordes, et qui a d'ailleurs consciencieusement fait son devoir en déclarant ses observations à la gendarmerie.

Voici ce que nous a dit Mme Delorme :

« Le 28 décembre, je sommeillais dans ma chambre, les volets ouverts. Soudain, j'ai été réveillée par une forte lueur. Il était très exactement 7 h. 07. J'ai regardé mon réveil. Je suis sortie sur ma terrasse et j'ai vu une boule ronde très brillante, de 50 cm de diamètre environ qui se déplaçait très lentement à une trentaine de mètres de moi. C'est comme si la lune se promenait dans le vallon de Gordes ».

Et Mme Delorme tient à préciser : « J'ai été fort impressionnée car je m'intéresse aux phénomènes OVNI. Bien entendu, cela ne signifie pas que je crois aux soucoupes volantes ou aux petits bonshommes verts qui sont sensés les habiter. Mais il y a quelque chose et quelque chose qui nous échappe... ». Voici ce que nous a fort aimablement déclaré Mme Delorme.